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Kicillof: “Más de 2 millones de bonaerenses ya 

se inscribieron para recibir la vacuna”
l gobernador Axel Kicillof 
encabezó hoy en la ciudad 
de Miramar una reunión con 
intendentes en la que actualizó 
la situación epidemiológica de 

la provincia de Buenos Aires y dialogó 
mediante videoconferencia con el 
resto los jefes y jefas municipales. A 
continuación, brindó una conferencia 
de prensa junto al jefe de Gabinete, 
Carlos Bianco; el ministro de Salud, 
Daniel Gollan, de Producción, Ciencia 
e Innovación Tecnológica, Augusto 
Costa, y de Seguridad, Sergio 
Berni; y el intendente de General 
Alvarado, Sebastián Ianantuony. 
 
 En ese marco, Kicillof destacó: 

“Hemos trabajado de forma anticipada 
y articulada con los municipios, 
conscientes de que la temporada 
no es únicamente entretenimiento y 
descanso sino también una actividad 
muy importante para las economías 
de muchos distritos de la Provincia”. 

“Estamos observando niveles de 
reserva muy elevados para el próximo 
fin de semana de carnaval, que tendrá 
ocupación prácticamente plena en 
algunos destinos turísticos”, sostuvo. 
 
 “Empezamos enero con un número 
elevado de casos, pero apostamos a 
los cuidados y adoptamos las políticas 
necesarias para reducir los contagios 
sin afectar la temporada”, explicó el 
Gobernador, al tiempo que valoró que 

“llevamos cuatro semanas de reducción 
de los casos gracias al comportamiento 
de la inmensa mayoría que respeta 
los protocolos y el distanciamiento”. 
 
 Asimismo, ponderó que “los 
cuidados deben permanecer mientras 
avanzamos con la campaña de 
vacunación, que ya ha comenzado y se 
irá agilizando en los próximos días”. En 
ese sentido, puntualizó que “ya hay más 
de 2 millones de bonaerenses que se 
preinscribieron para recibir la vacuna”. 

“Este es el momento de intensificar la 
campaña de preinscripción y contamos 
para eso con los 135 intendentes e 
intendentas, organizaciones sociales 
y con la juventud, que está decidida a 
poner el hombro para brindar asistencia 
a quienes necesiten ayuda”, enfatizó. 
 
 El ministro Gollan detalló el estado 
de la situación sanitaria que muestra 
un descenso del promedio semanal 
de casos diarios, con 3.162 positivos 
frente a los 3.674 de la semana anterior. 

Asimismo, explicó que volvieron a 
disminuir los llamados al número 148 
luego de una meseta y la ocupación 
de camas de terapia intensiva alcanza 
un 57,36% en la zona metropolitana y 
un 40,21% en el interior de la Provincia. 
 
 Asimismo, Gollan subrayó que 

“no hay un solo registro de efectos 
adversos graves debido a la aplicación 
de la vacuna, lo único que ha generado 
son los anticuerpos necesarios 
para protegernos del coronavirus”. 

“Convocamos a todos y a todas las 
ciudadanas para que nos ayuden en la 
inscripción, ya que pronto tendremos 
más dosis y necesitaremos inmunizar a 
la población de riesgo y reducir lo máximo 
posible la circulación del virus”, añadió. 
 
 Los y las bonaerenses que opten por 
recibir la vacuna deben preinscribirse en 
el sitio www.vacunatepba.gba.gob.ar o 
a través de la aplicación vacunatePBA. 
Allí se gestionarán los turnos de 
acuerdo con las distintas prioridades 
establecidas en el plan de vacunación. 
 
 Respecto a la actualización del 
sistema de fases, Bianco señaló que 

“tenemos buenas noticias vinculadas 
al desempeño epidemiológico de 
toda la Provincia, que a partir de hoy 
solo tiene distritos en las fases 4 y 
5”. “En Balcarce, que era el único 
municipio en fase 3, hemos podido 
controlar el foco de contagios”, agregó. 
 
 En ese marco, se completan los 
124 municipios en fase cuatro y los 
11 en fase 5 a partir de las siguientes 

actualizaciones: Balcarce avanzó 
de fase 3 a fase 4, en tanto que 
Coronel Dorrego, Guaminí y Tres 
Lomas pasaron de fase 4 a fase 5. 
 
 Por su parte, Ianantuony remarcó: 

“Estamos transitando la temporada de 
la mejor manera posible, cuidando la 
salud de todos los vecinos y las vecinas 
y de quienes nos visitan, gracias 
a un Estado presente que adoptó 
políticas públicas para multiplicar 
la capacidad de nuestro sistema 
de salud”. Y agregó: “Recibimos el 
apoyo de la Provincia para agilizar 
los testeos y poder poner en marcha 
rápidamente los protocolos necesarios 
para cortar la cadena de contagios”. 
 

“Este operativo requiere de una 

complejidad nunca vista en 
materia de logística, pero estamos 
preparados para llevar adelante 
la campaña de vacunación más 
grande de la historia de la provincia 
de Buenos Aires”, concluyó Kicillof. 
 
 Estuvieron presentes en la 
reunión los intendentes de General 
Alvarado, Sabastián Ianantuony; de 
San Cayetano, Miguel Gargaglione; 
de Villa Gesell, Gustavo Barrera; de 
General Paz, Juan Manuel Álvarez; de 
Necochea, Arturo Rojas; de General 
Madariaga, Carlos Santoro; de Pinamar, 
Martín Yeza; de Mar Chiquita, Jorge 
Paredi; de La Costa, Cristian Cardozo; 
de Tres Arroyos, Carlos Sánchez; y de 
Monte Hermoso, Alejandro Dichiara. 
 

mailto:semanarioobservador@gmail.com
www.observadorserrano.com.ar
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Paso a paso de cómo se realiza el diagnóstico de 
Covid-19 en el laboratorio del Hospital Municipal

n importante trabajo viene desarrollando el personal de 
salud del Hospital Municipal, el cual se ha acentuado 
desde el inicio de la pandemia en el distrito de Tornquist. 
 
 CELTTV NOTICIAS dialogó con Margarita Garmendia y Natacha U

Caporicci, ambas profesionales que trabajan en el laboratorio del nosocomio local, 
las cuales calificaron como “muy positivo” la incorporación de nueva maquinaria 
que -hace varios días- le permite a Tornquist realizar los diagnósticos de Covid-19. 
 
A su vez, las profesionales detallaron todo el proceso que debe realizarse con el 
paciente desde que fue hisopado hasta llegar al resultado final.

Vecinos de Tornquist pidieron la vuelta de las clases presenciales
l día 9 de febrero, un grupo 
de vecinos de Tornquist, 
decidimos adherir a la 
jornada  propuesta por diversas 
organizaciones a través de E

las redes sociales, en relación a la 
problemática generada ante la duda 
respecto a  la vuelta a la presencialidad 
de los alumnos de todos los niveles 
educativos, a las aulas escolares. 
 
 En dicho encuentro, llevado a cabo 
en la plaza E. Tornquist, se pudo 
intercambiar experiencias e impresiones 
sobre la temática, haciendo hincapié en 
la realidad educativa de nuestro distrito. 
 
 En este sentido queremos 
invitar a la comunidad a reflexionar 
sobre los siguientes aspectos: 
 
 -  Considerar  la posibilidad de 
que cada escuela pueda evaluar la 
presencialidad, la semipresencialidad 
o suspensión de clases , según 
la realidad de los grupos de 
alumnos, condiciones edilicias y 
condiciones sanitarias del personal 
 
 -  Observamos que se debería 
establecer una planificación a futuro, 
un ordenamiento que brinde pautas 

claras ante posibles situaciones 
conflictivas y/ o contingencias que 
puedan presentarse. Por ejemplo: 
Si aumentan los casos en distritos 
del conurbano y eventualmente se 
interrumpe la presencialidad  allí, los 
que residimos en esta región,  también 
debemos hacer lo mismo?  Si hay 
aumento de casos en una localidad 
del distrito, el resto de las localidades 
se ven afectadas por esta situación? 
Cabe consignar que los primeros casos 
de covid en el distrito de Tornquist 
aparecieron en el mes de agosto del 
2020, perdiendo así innecesariamente 
la presencialidad en las escuelas.  Nos 
parece que si bien, las medidas 
precautorias son  necesarias, el 
exceso de las mismas puede generar 
un perjuicio al sistema educativo. 
 

-  Creemos imprescindible contar 
con protocolos claros y definidos y 
acordes a cada nivel y modalidad de 
la enseñanza. Ejemplo: podemos 
desenvolvernos de igual manera en 
nivel inicial que en nivel secundario? 
 
 Teniendo en cuenta  los puntos 
expuestos en este documento, 
nos gustaría conocer la postura 
y opinión de las autoridades 

educativas tanto distritales como 
regionales. Puntualmente requerimos 
respuestas y acción en consecuencia. 
 
 Sabemos que para un gran 
porcentaje de la comunidad, la vuelta 
a la presencialidad resulta un hecho 
ineludible e imperiosamente necesario, 

para asegurar la equidad educativa, 
para brindar una verdadera igualdad 
de posibilidades, y para garantizar 
la efectiva ejecución de un derecho 
constitucional que poseen todos los 
ciudadanos y ciudadanas de nuestro país. 
 
Comunidad del Distrito de Tornquist

https://youtu.be/s2Hm94zkcm8
https://youtu.be/BIXuD399M6Q
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Muraleros y vecinos de la comarca 
pintaron el Hogar “Santa Clara” 

ernando Alcaraz habló con 
nosotros sobre la realización 
del mural del hogar Santa 
Clara donde trabajaron 
d e s i n t e r e s a d a m e n t e 

muraleros y vecinos de distintas 
localidades de la comarca. 
 
 “La idea es que el mural tenga un 
significado que tenga que ver con la vida, 
el servicio, la creación y la concepción” 

“Muchas personas se sumaron. Hubo 
muchos bosquejos presentados, luego 
de varias reuniones se llevó a cabo” 
 
 “Santa Clara quiere ser un espacio 
donde la gente pueda prestar un 
servicio”  explicó a CELT TV Noticias 
el diácono Fernando Alcaraz, principal 
impulsor para la creación del Hogar 
Santa Clara en Sierra de la Ventana. 
 
Sobre el origen del hogar  
 
 “Le propuse a la comunidad un tipo 
de obra de misericordia permanente, 
nos tomamos un tiempo para escuchar 
situaciones. Las señales nos vinieron 
de distintos lugares”  aubrayó Alcaraz. 
 
 “Llegamos a la conclusión de que 
podría ser que Dios nos esté pidiendo 
una obra de misericordia, con una casa 
para albergar a mujeres en situación 
de vulnerabilidad de cualquier tipo”  

“Gracias a Dios la pudimos terminar con 
donaciones de personas y el municipio, 
que nos ha ayudado mucho” explicó. 
 
 “Esto no es solo un proyecto 
para nuestro distrito, sino para 
toda la diócesis” subrayó Alcaraz. 
 
 Respecto a la conteción y el día a 
día Alcaraz sostuvo que “Estamos 
en una etapa de aprendizaje. Hemos 
trabajado con profesionales que tiene 
a disposición el municipio, como 
psicólogas” “Hay distintas tareas que van 
haciendo y distintos acompañamientos” 

 
 “Hay capacidad para doce 
personas, pero hay que tener en 
cuenta que las mamás comúnmente 
están acompañadas por sus hijos” 
 

“ Siempre en todos estos años hemos 
estado trabajando con las autoridades 
municipales y hemos encontrado 
muchas veces las soluciones, 
compartiendo el preocupando 
por las necesidades del otro” 
 

             NOTA COMPLETA EN VIDEO
                         DE CELT TV. Noticias

Nota completa 

https://youtu.be/X6GuIGkapqI
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Visitó el distrito el ministro de Desarrollo Agrario 
de la Provincia Javier Rodriguez

n la tarde del jueves visitó 
el distrito de Tornquist el 
ministro de Desarrollo 
Agrario de la Provincia 
de Buenos Aires, Javier 

Rodríguez, quien fue recibido por el 
intendente municipal, Sergio Bordoni. 
 
 En su paso por el partido, el 
funcionario recorrió la Bodega 
Saldungaray y la Estación Forestal 
del Parque Provincial ‘Ernesto 
Tornquist’, y mantuvo una reunión 
de trabajo en el Palacio Municipal. 
 
Durante el encuentro, además, el 
jefe comunal le presentó al ministro 
proyectos relacionados a la mejora 
de caminos rurales, al armado de la 
Huerta Comunitaria de Saldungaray, 
la compra de equipamiento y el 
desarrollo de ferias productivas. 
 
De la jornada también fueron 
parte la Secretaria de Producción, 
Comercio e Industria municipal, 
Susana Dos Santos; y el Director 
de Producción, Víctor Antón. 
 
 “Es sumamente importante dar una 
mano a la producción y que desde la 
Provincia nos estén ayudando poder 
concretar esta serie de proyectos”, 
subrayó Bordoni al respecto yprecisó 
que “hicimos pedidos que ya estaban 
en proyectos, sobre todo en cuantoa 
caminos rurales y al desarrollo de 
distintas huertas a implementar en 
el predio del matadero Saldungaray, 
cuya posesión es del municipio”. 
 
 “Es un gusto estar recorriendo 
Tornquist, para nosotros es muy 
importante la articulación entre la 
provincia y los distintos municipios, y 
es lo que estamos expresando en esta 
recorrida”, dijo a su turno Rodríguez y 
señaló que en la jornada “estuvimos 
viendo la situación productiva en 
general ycómo las acciones que se 
fueron tomando desde la Provincia 
tienen su impacto en el territorio”. 
 
 Respecto a la Bodega de 
Saldungaray en particular, destacó 
que “la producción de vinos genera 
más trabajo local y más vinculaciones, 
y es lo que permite generar un 
desarrollo de las localidades; por eso 
remarcamos siempre la importancia y 
la necesidad de que tengan su apoyo 
a nivel provincial”.

SERGIO BORDONI 
“Es sumamente importante dar 
una mano a la producción y que 
la provincia nos esté mirando” 
 
 “Hemos tocado diversos temas 
de producción que le competen 
al distrito de Tornquist” Dijo el 
intendente en conferencia de prensa. 

 
 “Hicimos pedidos que ya estaban 
en proyecto, sobre todo en caminos 
rurales y desarrollo de distintas huertas 
que queremos implementar en la 
localidad de Saldungaray en la parte 
del matadero para incrementarlas” 
 
 “Es sumamente importante 
dar una mano a la producción y 
que la provincia nos esté mirando 
para poder concretar esta serie 
de proyectos” subrayó Bordoni 
 
Sobre los proyectos entregados. 
 “Hay un proyecto para el arreglo 
de caminos, la compra de maquinaria 
e inversiones para el vivero de 
Saldungaray”

JAVIER RODRIGUEZ 
“Para nosotros es muy importante 
la articulación entre la provincia 
y los distintos municipios”  
 
 El Ministro de Desarrollo Agrario 
Javier Rodríguez recorrió el distrito 
junto al intendente Bordoni y luego 
participó de una conferencia de prensa. 
 
 “Es un gusto estar recorriendo 
Tornquist, para nosotros es muy 
importante la articulación entre la 
provincia y los distintos municipios”  
destacó el Ministro de Desarrollo 
de la Provincia de Buenos Aires. 
 
 “Estuvimos viendo la situación 
productiva en general, también 
como mucha de las políticas, 
medidas y acciones que se han 
ido tomando desde la provincia” 
 
 Sobre la fruticultura expresaba, 

Rodriguez dijo que: “Tenemos una 
mirada transformadora porque este tipo 
de producciones generan mucho más 
trabajo local, lo cual permite generar 
aún más desarrollo en las localidades”  
 
 “Remarcamos que este 
tipo de producciones tengan 
su apoyo a nivel provincial”   
 
 “Aspiramos a generar una 
reactivación, la cual no es 
automática. Se necesita del estado 
para que esté articulando los 
esfuerzos” subrayó Rodriguez.   
 
 Refiriéndose  a los caminos rurales 
dijo que  “En la provincia hay más de 
125.000 kilómetros de caminos rurales, 
la prioridad es tratar de mejorar esa red. 
La atribución primaria es municipal, 
pero hay una decisión del gobernador 
de acompañar desde la provincia 
generando una articulación donde 

el municipio aporte la maquinaria, la 
mano de obra y la provincia aporte los 
materiales para generar mejoras en 
esos caminos que son tan importantes”  
 
 Sobre el aumento de la producción 
sostuvo que “Es importante que la 
producción tambera haya aumentado 
con respecto al año previo. Hay otros 
sectores que sufrieron, típicamente el 
turismo que sufrió muchísimo. Nuestra 
decisión es considerar en cada caso 
el punto de partida, entendemos 
que el estado tiene que acompañar 
para generar esa reactivación” 
 
 Sobre el desarrollo de mejores 
infraestructuras Rodriguez que “Para 
nosotros es fundamental y un objetivo 
clave para el gobierno de la provincia, 
eso significa más inversión en cada 
uno de los presupuestos” “Hay una 
idea muy clara de la importancia de 
afrontar los temas estructurales”
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RECOMENDACIÓN: El servicio Municipal de recolección y manejo de 
residuos en nuestro distrito de Tornquist y en Suárez (localidades de Sierra 
de la Ventana, Saldungaray y Villa La Arcadia ), se encuentra saturado 
y el incremento de residuos en los fines de semana largos próximos 
(Carnaval y Semana Santa) lo pone al borde del colapso. Para ayudar a 
morigerar el impacto sobre la salud pública y el aumento de plagas que 
nos afectan a todos (moscas y ratas) recomendamos reforzar, a partir 
de la recepción de este mensaje, la idea del consumo responsable: 
 1) 3R - RECICLE, los residuos que no son biodegradables, separando 
vidrio, plásticos y briks para convertirlos en nuevos productos o en materia 
prima para su posterior utilización. Recicle residuos orgánicos (compostaje), etc. 
 2) 3R - REUSE, Antes de tirarlo reutilice los objetos para 
darle una segunda vida útil, utilizando por ejemplo agua de 
servicios para riego, o en general con residuos de envases, etc. 
 3) 3R – REDUZCA, segregar y achicar, promover la NO COMPRA 
de envases innecesarios (bolsas, envoltorios, etc.). Aplastar los envases 
plásticos, desarmar las cajas de cartón, separar el vidrio, metales y plásticos. 
Optimizar la entrega de residuos y su segregación en bolsas verdes. 
 4) PUNTOS LIMPIOS: ayudemos a que sean limpios!!, no 
dejando basura afuera de los contenedores y compactando 
ordenadamente los residuos que se entregan en cada lugar. 
 5) COMBATA E INFORME LA PRESENCIA DE PLAGAS: Se 
recomienda reforzar en cada barrio el control domiciliario de plagas y 
comunicar a la delegación para fortalecer el CONTROL de PLAGAS 
en cada localidad (moscas y ratas) en defensa de la Salud Pública. 
 
Gracias!! Seguiremos compartiendo acciones y escuchando propuestas 
junto a otras Instituciones, entidades y agrupaciones vecinales con 
las que estamos formando un grupo de trabajo preocupados por 
este tema que pone un límite a nuestras aspiraciones de crecimiento 
sostenible. Es imposible pensar un desarrollo y crecimiento sin un 
adecuado manejo de los residuos que se generan en nuestra comunidad. 
 
Comisión de Medio Ambiente CamCoTiSas

Comunicado de la Comisión de 
Medio Ambiente de CamCoTiSas El Comité de la UCR Tornquist informa 

a todos los afiliados que el miércoles 17 
de febrero del corriente año a partir de 
las 16hs Gastón Manes, candidato a 
convencional nacional por la provincia 
de Buenos Aires, visitará el comité local. 
El mismo comentará la situación de la 
UCR provincial y expondrá a los afiliados 
las propuesta de la lista que integra 
llevando como candidato a presidir la 
UCR bonaerense a Maximiliano Abad. 
 
 Gastón Manes se recibió de Abogado 
en la UBA en 1993. Es miembro del 
Colegio Público de Abogados de la 
Capital Federal. Realizó diversos 
cursos de especialización y estudios 
de posgrado sobre su especialidad 
académica en el ámbito del Derecho 
Internacional Público en el Instituto 

Gastón Manes visitará 
Británico de Derecho Internacional y 
Comparado, en Londres. Es Master en 
Literatura Española en la la Universidad 
de Barcelona. Fue becario de la Escuela 
Nacional de Administración (ENA) en 
París. Fue durante 15 años Profesor 
Adjunto de Derecho Internacional 
Público. Es titular del Estudio de 
Abogados Savransky & Manes, Vibes. 
Participó en la Fundación Alem de 
la Unión Cívica Radical y participa 
en la fundacion INECO (Secretario) 
y las ONGs Educación para poder y 
ConArgentina destinadas a “desarrollar 
políticas que tengan que ver con la 
economía del conocimiento” junto a 
su hermano Facundo. Es miembro del 
directorio y consejo de administración 
de diversas organizaciones y 
compañías locales e internacionales. 
 



E

Observador Serrano

e

Recuerdan la importancia 
de la vacunación para el 

ingreso escolar 2021
ste año, una de las graves 
consecuencias que trajo 
aparejada la pandemia por 
Covid-19, es la disminución 

de la cobertura en la vacunación de los 
niños. La misma cayó por debajo del 
50% en todo el territorio bonaerense.

 Frente a esto, la Secretaría de Salud 
a través del área de inmunización 
recuerda a los padres, que es de vital 
importancia, aun en este momento 
que atravesamos, la vacunación de 
sus hijos, por sobre todo respetar el 
Calendario Nacional y Obligatorio de 
nuestro país.

 En esta línea, la cartera de salud 
invita a vacunar a todos los niños de 
entre 5 o 6 años que ingresarán al ciclo 
escolar 2021.

Las vacunas que deben recibir son:

Salk: para prevenir la poliomielitis
Tripe viral: para prevenir el sarampión, 
la rubeola y las paperas
Triple bacteriana: para prevenir la 
difteria, el tétanos y la tos convulsa.

Además, se recomienda a los 
adolescentes que el próximo año 
cursarán la escuela secundaria 
acercase a las Unidades Sanitarias, 
con la libreta, a los efectos de constatar 
la vacunación completa según el 
calendario nacional de vacunación 
vigente correspondienteal año 2020.
Con esta medida los estamos 
protegiendo de enfermedades que 
pueden ser muy
graves pero prevenibles; de aquí la 
importancia de realizar la vacunación 
de forma
oportuna y de manera totalmente 
gratuita en cualquier Unidad Sanitaria.
Tornquist:
Sala Norte: lunes a viernes de 7 a 14 hs
Sala Sur: lunes a viernes de 7 a 14hs
Villa Ventana:
Consultar cronograma
Sierra de la Ventana
Lunes a Viernes de 9 a 14 hs
Saldungaray
Martes 16 a 20 hs
Chasicó
Lunes a viernes de 13 a 17hs
Tres Picos
Ultimo martes del mes de 9 a 12hs

Sindicato de Trabajadores 
Municipales de Tornquist

                                  

AFILIADOS AL SINDICATO MUNICIPAL
Por medio de la presente la comisión del Sindicato Municipal, informa que el 
día 12 de Marzo del 2021 a las 16:00 hs. Se llevará a cabo en la Sede Gremial 
(Lainez 650) de la localidad de Tornquist, la Asamblea General Ordinaria para 
tratar el siguiente:

Orden del día:

1) Elección de un Asambleísta para presidir la Asamblea (Art. 22).

2) Lectura y Aprobación del Acta anterior.                                                                                                   

 3) Lectura, Consideración y Aprobación de la memoria y Balance General 
correspondiente al Ejercicio comprendido entre el 1 de Enero 2020 al 31 de 
Diciembre 2020.-

4) Elección de dos Asambleistas para la Rubrica del Acta. 

Luego de una hora, el  Quórum de la Asamblea se logrará con los Afiliados presentes. Por mayoría 
de votos se elegirá, entre dos presentes un redactor del Acta, y dos Asambleistas para firmar la 
misma.

                 Sandobal Ma. Ester                             Lencina Claudio
                    Sec.  Finanzas.                                      Sec. General.
                             

Sábado 13 de FEBRERO de 2021
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Apuntes de un pasado imborrable
“Los Hermanos Bolletta”

Recuerdos
Celestino José “Tolo” Gary
Siempre incondicional a 
la causa peronista

Nacido en 1926, habiendo vivido de cerca, en el apogeo 
de su juventud, la Revolución del 55.
Llega con su familia a Tornquist y al poco tiempo, como 
era de esperar, se acercó al Partido Justicialista donde 
militó y fue uno de los referentes incondicionales del 
peronismo de Tornquist.

En aquella época el PJ. tornquistense se debatía entre 
renovadores y ortodoxos, dos franjas generacionales 
bien marcadas.

“Tolo” siempre se identificó con la línea que por 
entonces lideraba “Mingo” Bilbao, pero por sobre todas 
las cosas defendió y practicó la doctrina peronista.

Sábado 13 de ENERO de 2021

a esquina que ocuparon 
los Hnos, Bolleta fue donde 
estuvo ubicada la primera 
sucursal del banco Nación 
en esta ciudad, calles 25 de 

Mayo e Hipolito Irigoyen. 
 
La familia Bolleta estuvo compuesta 
por Enrique, Vicente, Julio, José 
y María. Eran  tan unidos entre sí 
que daba alegría verlos. Trabajaron 
en varias actividades, tuvieron 
maquina limpiadora, taller, almacén, 
desarmadero de automóviles. 
Mientras uno realizaba un trabajo, 
los otros se dedicaban a otros 
quehaceres; así fueron progresando 
para llegar a tener algo en sus vidas. 
 
Con el correr del tiempo, las cosas 
cambiaron, porque ‘los chicos 
crecen’; la realidad de la vida es así, 
y cada uno de los hermanos buscó el 
camino que le pareció más adecuado 
para darles lo mejor a sus seres 
queridos. 
 
Con el que yo tuve más trato fue 
con José (‘Pepe’). Puso un barcito 
en la calle Güemes, y allí íbamos 
los afectos al billar y al naipe para 
ver esos famosos partidos de aquel 
entonces. Pepe poseía un don: 
curaba las aceitunas en una forma 
tan rara que, cuando las servía como 
ingrediente en el aperitivo, uno se 
quedaba chupando los labios por el 
saber que tenían. 
 
Cuántos que lean este relato dirán: 
‘Es cierto lo que cuenta el Bisabuelo 
Macchi’, porque se acordarán de 
esto!. 
 
Hoy, en esa esquina está instalado 

un sobrino de ellos, Juan Bolleta: 
tiene negocio de repuestos y es 
representante para la ciudad y zona 
de las famosas máquinas Bernardín. 
 
Si se quiere, Juan tiene una historia: 
desde muy niño se quedó sin padre, 
pero no le faltó el apoyo de su madre 
y sus tíos, al lado de los cuales se 
hizo hombre. Esto puede servir 
de ejemplo para nuestra querida 
juventud, los hombres del mañana, 
a los que queremos tanto. A ellos 
les digo que uno no sabe dónde 
está nuestro destino; así que, sigan 
trabajando con tesón y alegría en el 

oficio que les parezca más adecuado, 
para llegar a ser algo en la vida. Con 
el correr de los años , no seré yo 
quien los alabe por lo que hayan 
sido, pero quizás algún otro lo haga y 
cuente sus historias. 
 
Terminaré este relato con un recuerdo 
para quienes de alguna forma 
lucharon para que la Soc. Italiana de 
Socorros Mutuos sea lo que es en 
la actualidad: Ellos son los amigos 
Bolletta, los Hnos Piceroli, los Hnos. 
Buschi, Genaro Ferrandi, Rodolfo 
Turbui, Juan Barribiera, los Scaglioni, 
los Torsani, los Musso, los Mancinelli, 

los Tarabelli, yo y muchos a los 
que no recuerdo en este momento. 
Todos pusimos una voluntad férrea 
cuando se trataba de hacer algún 
trabajo para mejorarla y lograr que 
nuestra querida Sociedad Italiana 
ocupe, como en la actualidad, un 
lugar de privilegio dentro de todas las 
instituciones de esta ciudad. 
 
A todos ellos, un fuerte abrazo.

Tal como lo recordaba  el bisabuelo  
Cayetano Macchi Nota publicada en la 
edición  de Observador Serrano del 16 
de Agosto de 1985
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ste jueves, el intendente 
municipal, Sergio Bordoni, 
recorrió las obras que el 
municipio, en conjunto con 

El Municipio avanza con obras en la Escuela Primaria N° 1

La puesta en valor del predio 
de la escuela N° 1 y de otros 
establecimientos del distrito 
 
 “Lo de la Escuela Nº1 es una obra 
que ya me la habían pedido el año 
pasado. Habíamos decidido en esta 
época que no hay clases hacerlo y 
comenzamos por el playón” explicó el 
intendente Sergio Bordoni, mientras, 
junto al presidente de la Cooperadora 
del establecimiento Jorge Laborde, 
recorrian el predio de la centenaria 
escuela. 
 
 “Esta gestión de gobierno ha sido 
una de las que más ha invertido 
en educación” “Queremos que 
las escuelas estén acordes a las 
necesidades que requieren los 
edificios” 
 
 “Todo esto estamos haciéndolo 
con fondo educativo a través de la 
cooperadora” explicó el jefe comunal. 
 
 Sobre otras obras a 
realizar  Bordoni comentaba que 

“A través del consejo escolar se 
va a hacer un aula en el jardín de 
Infantes de la localidad de Villa 
Ventana, y otro en el 907. También 
estamos esperando por el nuevo 
edificio de la escuela número 4 de 
Saldungaray” “Son obras que en 
educación realmente hacen falta” 
Aseguró el Intendente del distrito dfe 
Tornquist. 
 
 Jorge Laborde y las obras 
de acondicionamiento 
de la escuela N°1 
 

“Gestionamos con el intendente el 
cambio de casi la totalidad de las 
chapas que estaban obsoletas”  “Nos 
llegó el pedido de la directora y 
vicedirectora para hacernos ver las 
necesidades que tiene la escuela” 
explicó a CELTTV Noticias el 
presidente de la Cooperadora Jorge 
Laborde. 
 

e
la Asociación Cooperadora la Escuela 
Primaria N°1 ‘Domingo Faustino 
Sarmiento’ de Tornquist, está llevando 
adelante enel establecimiento. 
 
 Se trata de la construcción de un 
playón deportivo en el patio de la 
institución, sobre la esquina de Rosa 
de Tornquist y Ernesto Tornquist, 
y la ejecución de los desagües 
pluviales del sector, para lo que se 
debieron extraer el cerco perimetral 
y árboles, entre otras tareas. 
 
 La obra tiene como objetivo el 
aprovechamiento y mejoramiento 
del espacio y, a su vez, terminar con 
conflictos pluviales que se generaban 
permanentemente en el lugar.

Sobre el equipamiento del playón. 
 

“La idea es poner una cancha de voley y 
aros, además de una cancha de fútbol” 

“La escuela es grande, un edificio viejo, 
pero siempre se están haciendo cosas 
nuevas como para mantenerlo en buen 
estado y que siga funcionando de la 
mejor manera” 
 
En cuanto a otras prioridades. 
 

“Tenemos un problema que se nos llueve 
el zoom, la carga está muy adentro y 
cuando llueve se rebalsa. La idea es 
sacar las canaletas para que el agua 
caiga libremente, o poner las mismas 
más al costado” señaló Jorge Laborde
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«El carnaval reúne a la familia y decidimos hacerlo 

virtual para cuidarnos y que todos puedan participar»
ace rato venimos 
pensando un montón de 
cosas para el carnaval 
2021 para que sea en 
la calle. Pero una fiesta 

de este tipo junta entre 2000 y 3000 
personas por día, entonces es 
imposible realizar un protocolo de 
salud por el tema de la pandemia» 
dijo a CELT TV Noticias Natalia Nuñez

 «Se nos ocurrió a último momento 
hacerlo virtual. Incentivamos a la 
comunidad para que se prenda a esta 
fiesta de forma virtual»

 «No habrá categorías, es algo 
general. La participación puede ser 
individual o grupal» 

 «Pueden hacer una foto o video 
y enviarlo a la dirección de correo 
carnavaltornquist@gmail.com o si les 
es más fácil, al celular 2916467228»

 «Con todos los disfrazados que 
tengamos vamos a realizar un 
sorteo general. Todos entran en la 
competencia» 
«Lo pueden disfrutar en su casa y 
divertirse en familia»

Para la presentación de las fotos

 «Las fotos las vamos a recibir 
hasta las 16 horas del día 15 de 
Febrero»  concluyó Natalia Nuñez

CICLO LECTIVO 2021 
Reunión por el plan de regreso a las clases presenciales en la Provincia

l gobernador Axel Kicillof se 
reunió en la tarde del jueves, 
con el ministro de Educación 
de la Nación, Nicolás Trotta, 
y con la directora general de E  

 Por su parte, el ministro Trotta 
remarcó: “Hoy reafirmamos con la 
provincia de Buenos Aires el desafío 
de que la presencialidad cuidada sea 
la prioridad de cara a las próximas 
semanas, desde una perspectiva 
federal en articulación con cada una de 
las jurisdicciones porque son las que 
conocen en detalle las posibilidades 
de intensificar una vuelta a las aulas 
segura según la realidad epidemiológica 
de cada una. Hay mucho deseo y 
compromiso de parte de las escuelas, 
directivos y docentes, y por supuesto 
de los Estados nacional, provincial y 
municipales de recibir a nuestras niñas, 
niños y jóvenes tras un año tan difícil”. 
 
 Y concluyó: “Estos encuentros 
tuvieron como propósito fortalecer y 
profundizar los diálogos que se vienen 
desarrollando a lo largo de todo el país 
con las ministras y ministros de Educación, 
para  generar los consensos necesarios 
de cara a una presencialidad segura”. 
 
 Las clases se llevarán a cabo 
promoviendo la mayor presencialidad 
posible en el marco de las políticas 
de cuidado y comenzarán el próximo 
1° de marzo para la educación Inicial 
y Primaria, el 8 para el Secundario y 
el 15 para el nivel Superior. Asimismo, 
el 17 de febrero se iniciará en todo el 
territorio bonaerense un periodo de 
actividades de intensificación de la 
enseñanza destinado a estudiantes 
que posean saberes pendientes. 
 
 Al respecto, Vila explicó: “Estamos 
inaugurando una nueva etapa que 
nos permitirá volver a tener clases 
presenciales, siempre cuidando a la 
comunidad educativa, fortaleciendo 
las trayectorias educativas de todos 
los niños y niñas, en especial aquellas 

que se vieron más afectadas por la 
pandemia”. Y agregó: “Nos venimos 
preparando para este momento 
desde el año pasado, trabajando en 
forma coordinada con el Ministerio 
de Educación de la Nación y todos 
los actores del sistema educativo. En 
todos los distritos realizamos reuniones 
y capacitaciones para la aplicación 
del Plan jurisdiccional para el regreso 
seguro a las clases presenciales. 
Estamos reforzando nuestra planta 
de docentes y auxiliares y trabajando 
con los consejos escolares para que 
las escuelas cuenten con insumos de 
limpieza y desinfección suficientes”. 
 
 “Con Escuelas a la Obra, 
iniciamos un sendero de inversión 
a través del cual encaramos 2.800 
obras y seguiremos ejecutando un 
ambicioso plan para la mejora de la 
infraestructura escolar. Cada paso 
que damos hacia la presencialidad, 
lo hacemos comprometidos con 

el cuidado y la salud de las y los 
bonaerenses”, sostuvo la titular de 
la cartera educativa bonaerense. 
 
 La provincia de Buenos Aires 
implementa desde octubre del año 
pasado el Plan Jurisdiccional para el 
Regreso Seguro a Clases Presenciales, 
que establece pautas obligatorias 
y orientativas para la organización 
institucional y pedagógica de las 
escuelas con el objetivo de posibilitar 
el distanciamiento social, la adecuada 
circulación de aire, la limpieza y 
desinfección de los establecimientos 
y la higiene personal. El programa 
contiene también protocolos anexos 
con indicaciones detalladas sobre la 
infraestructura edilicia; la limpieza y 
desinfección de los establecimientos 
educativos; la metodología de actuación 
ante un posible caso de Covid-19; 
el funcionamiento de las bibliotecas 
y el uso de transporte escolar. 
 

  
 
 

Cultura y Educación, Agustina Vila, 
para coordinar las acciones necesarias 
de cara al inicio del ciclo lectivo en la 
provincia de Buenos Aires, con énfasis 
en la aplicación del Plan Jurisdiccional 
destinado a garantizar el regreso 
seguro a las clases presenciales. 
 
 Tras el encuentro que se realizó 
en la sede de la Gobernación, Kicillof 
destacó: “Hemos trabajado de forma 
articulada con todos los miembros 
de la comunidad educativa para 
llegar al 1° de marzo en condiciones 
de retomar la mayor presencialidad 
posible, sin poner en riesgo la salud 
de los alumnos y las alumnas, de 
sus familias y de los trabajadores y 
las trabajadoras de la educación”. 
 
 “Mientras invertíamos en más de 
2.800 obras de infraestructura para 
mejorar las condiciones edilicias 
de escuelas de toda la Provincia, 
estábamos diseñando un programa 
que reuniera los protocolos necesarios 
para garantizar el regreso seguro a 
las aulas”, señaló Kicillof y agregó: 

“En octubre del año pasado ya 
contábamos con la aprobación de las 
autoridades nacionales y comenzamos 
a adecuar a los establecimientos 
educativos para que pudieran 
sostener las políticas de cuidado”. 
 
 Asimismo, el Gobernador 
subrayó que “inmunizar a aquellos 
docentes que poseen enfermedades 
preexistentes o pertenecen a grupos 
etarios de mayor vulnerabilidad es una 
de las prioridades del plan provincial 
de vacunación contra el Covid-19”. 

https://youtu.be/N3WM6ws6dZo
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Hoy en Sentimiento de hincha

Soy hincha 
de Automoto

 gracias a mi viejo

Leandro 
Damián

 Haag

NOMBRE COMPLETO: 
Leandro Damián Haag.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: 
Tornquist, 15 de febrero de 1.983.

 1) ¿COMO TE HICISTE HINCHA DE 
AUTOMOTO?

Gracias a mi viejo!!! Me hizo socio de 
nacimiento!!!

2) ¿DESDE CUANDO SEGUIS AL 
EQUIPO?

Desde la cuna!!! jajaja.

3) ¿CUAL ES EL TEMA QUE MAS TE 
GUSTA DE LA BARRA?

Varios temas me gustan!!! Por ejemplo: 
Yo soy de “La Sabalaje”, la fiesta, la 
caravana… Teníamos un cancionero, nos 
juntábamos a hacer canciones!

4) ¿CUAL ES EL TRAPO QUE MAS TE 
GUSTA?

“Atravesando todo límite” o cuando 
pudimos juntar plata para hacer y pintar 
el telón grande, con el escudo redondo 
ACDT!!! Éramos una linda banda!!!

5) ¿QUE PARTIDO TE GUSTARIA 
VOLVER A VER?     

El partido del 7 a 0 contra los verdes!!! 
Tiene un sabor especial!!!

6) ¿EL DIA MAS TRISTE EN LA 
CANCHA?

Uno de los días más tristes fue cuando 
perdimos la final contra Peñarol en la 
cancha de Boca de Suárez, la final contra 
Sarmiento de Pigüé o cuando le anularon 
el gol a Mariano Corinaldi en Puan y 
quedamos afuera por penales.

7) ¿CUAL ES LA CAMISETA QUE MAS 
TE GUSTO DE LAS QUE VISTE?

La del 2007.

8) ¿MAXIMO IDOLO?

Mauricio Kugler, me dio muchas alegrías 
en la cancha! Lo admiro como jugador y 
como persona!

9) ¿EL MEJOR TECNICO?

De los que estuvieron en Automoto: 
Carlos “Caco” Salvi y “Billy” Gatti. En Villa 
Mitre, Osvaldo “Cata” Azurmendi y Julio 
Román.

10) ¿EL MEJOR JUGADOR?

El mejor jugador que vi y con quien pude 
compartir muchos partidos, para mí fue y 

va a ser, mi gran amigo, Alexis Ávila. Un 
crack, un todo terreno, tiene velocidad, 
gol, potencia, calidad. Lo pongas del 
puesto que lo pongas, va rendir! Un 
Animal!

11) ¿A QUE OTROS CLUBES LE 
TENES BRONCA?

De esta liga a ninguno en especial. De 
Bahía a Olimpo.

12) ¿CUAL FUE EL JUGADOR QUE 
MAS INSULTASTE?

Al más insultado de la liga! Al “Narigón” 
Philipp.

13) ¿LA CIUDAD MAS LEJANA DONDE 

ACOMPAÑASTE AL PLANTEL?

A Laprida, la final del Interligas contra 
Lilán.

14) ¿QUE DEJASTE DE LADO POR VER 
A TU EQUIPO FAVORITO?

Muchos festejos y reuniones familiares.

15) ¿UN SUEÑO CON EL EQUIPO?

Salir campeón en esta Liga y poder 
competir a otro nivel.

16) LE PASO LA POSTA  A…

Dos amigos y compañeros de cancha, 
Nicolás Musso y Emiliano López.

Sábado 23 de ENERO de 2021

http://www.facebook.com/plazablandatateti/
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Liga Regional de Fútbol 
Afirman que en las actuales condiciones 

no hay chances de competencia
ue en las actuales 
condiciones no hay 
posibilidad que se 
organice alguna 
competencia oficial, 
debido a medidas 

La imposibilidad de que concurra público a los estadios y la decisión de la Municipalidad de Coronel Suárez de no 
permitir el ingreso al distrito de delegaciones deportivas atenta contra cualquier aspiración dirigencial. (Claudio Meier)

gubernamentales, surgió como la 
novedad más importante de la reunión 
que posteriormente a la asamblea 
llevó a cabo este viernes el consejo 
directivo de la Liga Regional de Fútbol 
de Coronel Suárez.

 Las deliberaciones se llevaron 
a cabo en el quincho “José Ángel 
Urroz” del Club Atlético Boca Juniors, 
respetando todos y cada uno de 
los protocolos dispuestos por las 
autoridades nacionales, provinciales y 
municipales. La sesión fue encabezada 
por el presidente Ernesto Manuel 
Palenzona y estuvieron representadas 
todas las instituciones afiliadas.

 El hecho que no puede asistir 
público a los estadios, debido a una 
decisión de los gobiernos nacional y 
provincial respectivamente, y que la 
Municipalidad de Coronel Suárez no 
permite el ingreso de delegaciones 
deportivas al distrito, son los principales 
obstáculos que tienen los clubes.

 Sin duda que la realidad de esta Liga, 
que cuenta con 21 instituciones afiliadas 
de 12 localidades pertenecientes a seis 
distritos del sudoeste de la Provincia 
juega en contra de los intereses que 
existen por diagramar algún certamen.

 Varios presidentes mostraron su 
preocupación fundamentalmente por la 
falta de competencia de los chicos de 
divisiones inferiores, lo cual conspira 
contra su entusiasmo y además con 
la posibilidad de que se alejen de la 
práctica, razón por la cual los clubes 
locales gestionarán ante el intendente 
Ricardo Moccero la chance de que 
puedan ingresar deportistas de distritos 
vecinos.

 En caso de prosperar esta 
alternativa, se abriría la posibilidad 
de que al menos en las categorías 
menores la Liga pueda organizar 
alguna competencia oficial, dado que 
en las jornadas de los sábados no se 
percibe ingreso alguno en concepto de 
entrada y no habría inconvenientes que 
sea sin espectadores.
 En lo que respecta a Primera 

división y Reserva, si bien la opinión 
mayoritaria de las entidades es que 
sin público hoy no van a jugar, no se 
descarta que en el segundo semestre 
y en la inteligencia que dos años sin 
competencia no pueden estar, harían 
el esfuerzo y de igual manera armarían 
un torneo.

Palenzona, nuevamente reelecto

 En la asamblea general ordinaria 
que se realizó en forma previa, donde se 
realizó un minuto de silencio en memoria 
de Esteban Lobay, vicepresidente de 
San Martín de Carhué recientemente 
fallecido, Ernesto Manuel Palenzona 
fue reelecto como presidente por 
enésima vez.

 Lo propio ocurrió con los demás 
integrantes de la mesa ejecutiva, 
aunque se destacó el ingreso –a pedido 
de varios clubes—de Ricardo Salerno 
en calidad de protesorero como un 
paso hacia una renovación, razón por 
la cual Rubén Anastasi dejará ese lugar 
para ocupar un lugar en el Tribunal de 
Penas.

 Palenzona agradeció el nuevo apoyo 
brindado a la gestión que encabeza 
desde hace muchísimos años. “Haber 
tenido un año sin actividad es muy 
triste”, indicó, a la vez que adelantó que 

“alguna cosa vamos a tener que hacer 
por el centenario (se cumple el próximo 
8 de junio), sino es este año será el 

próximo”.

 Por otra parte, fue aprobada la 
memoria y balance del ejercicio cerrado 
el 31 de diciembre de 2020 y en cuanto 
al presupuesto de gastos y cálculo de 
recursos del ejercicio 2021 se decidió 
incrementar el aporte de cada club en 
un 30 %.

 De manera unánime se resolvió 
facultar a las instituciones que lo 
solicitan a no presentar alguna división 
obligatoria y, en otro punto importante, 
se aprobó la condonación de las deudas 
de los clubes que realizaron pases a 
préstamo dado que los jugadores no 
fueron utilizados debido a la falta de 
actividad futbolística durante todo el 
año con motivo de la pandemia.

 Además, en lo que respecta a 

los pases definitivos aquellos clubes 
que tengan una situación particular 
con jugadores que no queden en la 
institución, la mesa ejecutiva tendrá 
la facultad de analizar las situaciones 
particulares.

Presencia histórica 

 Una situación inédita se vivió este 
viernes en las instalaciones de Boca 
Juniors. Por primera vez en la historia 
participaron de la asamblea de la Liga 
y posterior reunión tres presidentas: 
Silvia Lestarpe, de Independiente de 
Pueblo San José; Rosana Voto, de 
Racing de Carhué; y Silvina Díaz, de 
Tiro Federal de Villa Belgrano (en la foto 
de izquierda a derecha en ese orden). 
¡Enhorabuena la presencia femenina!

Claudio Meier/Nuevo Dia
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HOY EN CONOCIENDOTE...

JAVIER FREITAS
“Para mi UNIÓN fue el club que abrio las 
puertas para que siga creciendo”·
NOMBRE COMPLETO: Javier Fleitas.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Hernandarias (Paraguay), 20 de agosto de 2000.

ESTADO CIVIL / HIJOS? De novio, sin hijos.

PEDRO RASPEÑO
“Atlético Ventana es el lugar que me hace 
feliz y donde conocí a mis amigos”

VALENTINA MOLINA
“El basquet es el mejor deporte que hice”

NOMBRE COMPLETO: Valentina Molina.

FECHA Y LUGAR DE NACIMIENTO: Bahía Blanca, 7 de abril de 1993.

ESTADO CIVIL / HIJOS? Soltera, dos hijos.

SOFIA ANDREA SANDOBAL
“El basquet es uno de mis deportes preferidos”
NOMBRE COMPLETO: Sofía Andrea Sandobal.

FECHA Y LUGAR DE NACIMIENTO: Tornquist, 21 de septiembre de 1988.

ESTADO CIVIL / HIJOS? Soltera, una hija: Justina Gartner.

JAVIER FREITAS, PEDRO RASPEÑO, 
VALENTINA MOLINA y SOFIA ANDREA SANDOBAL

NOMBRE COMPLETO: Pedro Raspeño.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Bella vista, 7 de enero de 1987.

ESTADO CIVIL / HIJOS? Casado con dos bendiciones hermosas jaja.

Sábado 13 de ENERO de 2021

https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-javier-fleitas/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-pedro-raspeno/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-valentina-molina/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-sofia-sandobal/
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Fallecimientos

a Secretaria de Seguridad del Partido de 
Tornquist, solicita y reitera a la población en 
general y en especial a las personas mayores de 
edad, que a los fines de evitar ser víctimas de 

ALERTA POR LLAMADOS 
TELEFONICOS DENOMINADOS 

“CUENTO DEL TIO”

L
hechos delictivos de la modalidad “Cuento del Tío”, donde 
se reciben llamados de números de abonados privados, 
a lo cual personas que no se identifican se comunican 
telefónicamente con abonados al azar, haciéndose pasar 
por servidor público (policía, bombero, medico), o bien 
por personal de Compañía Telefónica u otras de similar 
índole, solicitando información y datos filiatorios de los 
interlocutores, para posteriormente facilitar la extorsión 
y estafa con los datos precisos; es que por lo expuesto 
se requiere que se abstengan de brindar información vía 
telefónica a desconocidos, ni de cuentas bancarias y/o 
circunstancias personales y que ante estas eventualidades 
se de conocimiento inmediato a la Policía mediante los 
abonados pertenecientes a los organismo de esta Jefatura 
Comunal de Policía, tratándose de: Estación de Policía 
Comunal Tornquist: 0291-4941071; Sub Estación de 
Policía Comunal Sierra de la Ventana: 0291-4915009; Sub 
Estación de Policía Comunal Saldungaray 0291-4916013; 
Puesto de Vigilancia Villa Ventana: 0291-4910102; Puesto 
de Vigilancia Chasico: 0291-4961040; Puesto de Vigilancia 
Nueva Roma: 0291-4912003; Puesto de Vigilancia Tres 
Picos: 291-5350452; Puesto de Vigilancia La Gruta: 291-
5228429; también a los números de emergencias 911 o 
101 y/o personalmente en cualquiera de las dependencias 
Policiales del Distrito.-

L

Blanca Beatríz VEGA viuda de VILLERA 
—Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 01 de Febrero 
de 2021 a los 85 años de edad. Sus hijos Sergio y 
Alejandro. Sus hijas políticas Julieta y Marina. Sus 
nietos Iñaki, Agusti, Mora, Juana, Ana y Ema. Y 
demás deudos participan su deceso y comunican 
que sus restos fueron inhumados en la necrópolis 
de nuestra localidad. Casa de duelo avenida Moreno 
1585, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist. 

Alicia Marcelina BAIER de BRUNI –Q.E.P.D.– : 
Falleció en Bahía Blanca el 31 de Enero de 2021 
a los 60 años de edad. Su esposo Carlos BRUNI. 
Sus hijos Julián y Mauro BRUNI. Su hermana 
OLGA. Su hermana política Susana BRUNI. Sus 
sobrinos Jessica, Sebastián y Marcelo. Su madre 
política “Chola”. Primos, amistades y demás deudos 
participan su deceso y comunican que sus restos, 
trasladados a Tornquist, fueron inhumados en la 
necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo 
Uriburu 175, Tornquist. Servicio a cargo de la 
Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Oscar Raúl BALBIANO (“Quito”) —Q.E.P.D.–: 
Falleció en Tornquist el 29 de Enero de 2021 a los 
80 años de edad. Su esposa Laura Noemí Tarabelli. 
Sus hijos Mariano, Yesica y Norali. Sus hijos políticos 
Valeria Borelli, Cristian Sonda y Javier DelPo. Sus 
nietos Franccesco, Thiago, Emiliano, Alma y Paz. 
Su Hermana Marta Balbiano. Su hermano político 
Carlitos, sus sobrinos, sobrinos políticos, primos, 
amistades y demás deudos participan su deceso 
y comunican que sus restos fueron inhumados en 
la necrópolis de Tornquist. Casa de duelo Lavalle 
147, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist.
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Analía Sally TUMINI viuda de ORAZI (“Choly”) 
—Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 27 de Enero 
de 2021 a los 88 años de edad. Sus hijos Domingo, 
Analía Mirta y Stella Maris Orazi. Sus hijos políticos 
Liliana Alicia Villa, Diego Francisco Arocena y 
Juan Arroyo. Sus nietos Sofía, Federico, Lautaro 
y Micaela. Su hermano Abel Tumini. Su hermana 
política Marta Pérez, sobrinos, sobrinos políticos, 
amistades y demás deudos participan su deceso 
y comunican que sus restos fueron inhumados en 
la necrópolis de Tornquist. Casa de duelo Alem 
280, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist.

Rafael Alberto Iriarte (“Petiso”) —Q.E.P.D.–: 
Falleció en Tornquist el 25 de Enero de 2021 a los 
85 años de edad. Su esposa María Elena Crespo. 
Sus hijos Natalia y Guillermo. Sus hijos políticos 
Emanuel y Marcela. Sus nietos Ignacio, Braian, 
Nicolás, Elías, Camilo, Julián y Nahiara. Sus nietos 
políticos Lorena y Milagros. Sus hermanos Aidé y 
Miguel. Sus sobrinos, sobrinos políticos, amistades 
y demás deudos participan su deceso y comunican 
que sus restos fueron inhumados en la necrópolis de 
Tornquist. Casa de duelo Gdor Ugarte 824, Tornquist. 
Servicio a cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada 
de Tornquist.

Carlos Alberto Fernández (“El Cabezón”) 
–Q.E.P.D.– : Falleció en Bahía Blanca el 25 de Enero 
de 2021 a los 78 años de edad. Su esposa María Rosa 
Dimartino. Sus hijos Lucia Fernández y Emiliano 
Sandoval. Su hijo político Silvio Santamarina. Sus 
nietas Fátima y Faustina, sobrinos, amistades y 
demás deudos participan su deceso y comunican 
que sus restos, trasladados a Tornquist, fueron 
inhumados en la necrópolis de esa localidad. Casa 
de duelo Guemes 675, Tornquist. Servicio a cargo 
de la Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Salud incorpora una médica pediatra a sus especialidades

a Secretaría de Salud de Tornquist 
Municipio incorporó a una médica 
pediatra a sus especialidades, que se 
desempeñará en la ciudad cabecera 
del distrito y en Sierra de la Ventana. 

La Dra. Carolina Trejo, especialista en 
neumonología, se desempeñará en el distrito 

 Se trata de la Dra. Carolina Trejo, especialista en 
neumonología pediátrica, que desde este martes 
presta servicios en el Hospital Municipal ‘Dr. Alberto 
Castro’, y hará consultorio de pediatría en las 
unidades sanitarias Norte y Sur de Tornquist, y en 
el CAPS ‘Dr. Emilio Aldaya’ de Sierra de la Ventana. 
 
 “Vengo de capital federal, ya conocíamos el lugar 
en La Gruta donde tenemos nuestro domicilio”
Dijo a este medio la Dra. Trejo  .  
 
  La verdad que el lugar es bello y te 
enamora, así que decidimos hacer un cambio 
de vida y de proyectar nuevas aventuras” 
 
 “Como comentaba el doctor Herrera, el 
hospital nos recibió de una forma espléndida” 
 
 “Uno viene de una situación diferente, el cambio 

de ritmo es enorme y realmente es todo tranquilidad” 
 
 “Mi especialidad es pediatra, me formé 
en el hospital militar en capital federal” 
 
 “Hice la especialidad en neumonología 
en en Hospital Italiano de Buenos Aires. 
 
 “Estaba en el sector de endoscopia en el 
hospital de niños Ricardo Gutierrez, además 
de otros centros privados” dijo la profesional. 



El turismo generó in-
teresantes ingresos  
y buenas expectati-
vas para este finde..
¿La pandemia y la 
situación económi-
ca dejan en un se-
gundo plano el año 
electoral...?
¿Se genera una 
nueva fuerza...?
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Los números de la pandemia no terminan de 
convencer y resultan, cuanto menos, incómodos.
No son precisamente alentadores en lo que 
a contagios se refiere.  Seguimos viviendo 
una actualidad epidemiológica cuanto menos 
preocupante.
No queda duda que, mas que alarmarse, hay que 
cuidarse... porque esa es la incontrastable realidad 
que nos toca vivir con todo lo que ello implica... 
veremos.. veremos.. veremos..

Hablando de números, pero en términos 
económicos, no cabe dudas que la comarca ha 
sido uno de los elegidos de la temporada estival, 
lo cual ha comenzado a generar ese “esperado 
oxigeno” para un sector que venia seriamente 
golpeado...
Tal vez no sea la panacea, pero se notó el 
movimiento con un alto índice de ocupación, cosa 
que se repite este fin de semana largo... bien. 
bien.. bien..

La gran preocupación de nuestra sociedad 
indudablemente pasa por esta pandemia que sigue 
vigente y preocupando. Esta situación ha dejado 
sus secuelas y varias actividades lo sufrieron y 
todavía les cuesta poder hacer pie....
En este escenario no son muchos a los que les 
interesa hablar de política, mas allá que, todos 
saben, estamos en un año electoral y eso no es 
poca cosa.... veremos. veremos...veremos...

La Cotorra 
Indiscreta:

L
A

S 
 F

O
T

O
S 

Q
U

E
 H

A
B

L
A

N
N

Y un año electoral donde hay mucho en juego, 
incluso pensando en el 2023....
Digamos que, mas allá del escenario actual, hay  
quienes prefieren mantener silencio, al menos por 
el momento... veremos. veremos...

Es que la suspensión de las Paso parece un 
hecho pero no está claro si se trasladan un mes, 
es decir septiembre, o se define todo en una única 
elección.... veremos. veremos.. veremos...

Lo que se discute a nivel nacional es la necesidad 
o no de realizar una doble convocatoria a las 
urnas este año, en el marco de la pandemia y 
mientras se demoran las definiciones, todos 
hacen sus cálculos. hummm

Si se discute en una sola elección, los partidos 
políticos tendrían que dirimir en internas y es lo 
que muchos no quieren... veremos

La otra alternativa es que las Paso y las Generales 
se realicen un mismo día lo que podría terminar en 
una especie de ley de Lemas.. veremos. veremos..

Por lo que vemos es indudable que todavía 
tendrá que pasar mucho agua debajo del puente 
y mientras tanto las hojas del almanaque siguen 
cayendo... veremos.. veremos.. veremos..

“En Tornquist tercera fuerza? veremos. veremos..
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Al Virus lo enfrentamos entre todos.     

¡Quedate en tu casa!
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